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創 立：1974 年 6 月 26 日 

地 域：沖縄県本島北部全域 

会員数：3４名 

昭和５０年 本部町で開催された沖縄国際海洋博覧会に、 

世界のロータリアンの為のメークアップの場所として名護 RC が設立されました。 

 

   

（2023 年 9 月 27 日現在） 

 
・例会日：水曜日 12:30～13:30 毎月最終水曜日 19:00～20:00 

・例会場：ホテルゆがふいんおきなわ（名護市字宮里 453-1 3F）       

 
【 事 務 局 】〒905-0011 名護市字宮里 453-1 

【電話＆FAX】 0980-53-4568 (直    通) 

              0980-53-0031 (内線 232) 

【HP URL】 http://www.nago-rotary.org/ 

【 E - m a i l】 office@nago-rotary.org 

名護ロータリークラブテーマ 

親睦と奉仕（入りて学び出でて奉仕） 

会     長：宮里 三男 

副会長（ｴﾚｸﾄ）：前田 裕子 

副会長（ﾉﾐﾆｰ）：宮城 透 

幹     事：新城 文江 

会 報 委 員 長：儀間 敦夫 

台風６号の影響で通常 

１２月～２月頃開花する 

カンヒザクラに狂い咲きが起きてい

る、と琉球新報にも取り上げられて

いました。 

2023～2024 年度  

国際ロータリー会長 ゴードン R.マッキナリー 

間もなくお月見の中秋の名月。今年は９月２９日（金）で満月は 18：58だそうです。 

名護市国際交流会館では、NIA会員限定交流イベントとしてお月見NIA Caféが開催

されます。南米から到着したばかりの名護市海外研修生も参加されます。名護 RC は

団体会員になっておりますので、お時間のある方はぜひご参加下さい。 

たまには心地いい風に吹かれ虫の声を聴きながら、名月を愛でるのも良いですね♪ 

 



             

SAA 儀間敦夫委員 

① 会長挨拶 

こんにちは。今、名護 RC HPで公開中の野球大会の写真。 

ぜひ皆さんもご覧ください。今日の卓話は４５代会長の町田さん。

４５周年の時の会長で、テッポウユリの球根を沢山植えた年だ

った。卓話よろしくお願いします。それから今日は、浦添 RCか

ら比嘉さんがメークアップされている。設立当時は浦添村で、

村に RCが出来たのは浦添 RCだけだったそうだ。現在会員は

２１名との事。今日はよろしくお願いします。 

② 幹事報告 

・RLI沖縄開催 受講エントリーのお願いについて 

 パートⅠ：9/30（土）満員御礼 

 パートⅡ：10/28（土）、パートⅢ：11/26（日）申込み可能 

・9/27（水）の夜間例会は移動例会ではなく、通常の例会とする 

③ 委員会報告  

・福谷副幹事…9/8（金）に開催された沖縄分区 クラブ活性化 

ワークショップ「会員増強と DEI」の参加報告 

④地区 RLIについて 

地区 RLI委員会 副委員長 比嘉 弘二様（浦添 RC） 

お礼で伺った。１つ目は、津波会長より屋部土建 仲座社長のご

紹介を頂き、８月にご入会頂いた。２つ目は、今年度の RLIで

は、名護 RCから４名の申込みを頂いている。大変有難い。 

⑥卓話 名護 RC 2018-2019年度会長 

       町田 浩美 パスト会長            

【 これからのロータリー 】 

※詳しくは第 2245回 定例会ミニッツをご覧ください。 

2023. 9. 13（水）クラブ協議会・定例会 2023～2024 年度  

国際ロータリーテーマ 

第２２４５回  定例会 記録 ９月１３日（水） 

 

 

四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4. みんなのためになるかどうか 

10月は  

地域社会の経済発展月間 

米山月間 

９月第２週は、今年度２回目のクラブ協議会と定例会を行いました。 

浦添 RCから比嘉さんをメークアップで迎え、パスト会長シリーズ 

２人目、町田浩美さんが卓話をなさって下さいました。ご本人はとて

も緊張している、と仰られていましたが、会員歴１８年目でありながら 

                   未だロータリーを自ら学ばれ、“会長

にならなければ分からない事も沢山

ある。会長職を退いてからの活動へ

愛着も湧く。皆さん入会したならば

一度は会長を経験して欲しい”と 

                   お話しされました。  

会員増強委員長の比嘉弘二会員 

地区 RLI 委員会 副委員長として

もご活躍でいらっしゃいます。 

町田さんのなんともキュートな卓話でした！ 

ファシリテーターになる日が楽しみです 

内山先生、おかえりなさい♪貴重なご意見も 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

                      

   2023-24 年度 沖縄分区ＩＭ 

IMテーマ 

「ロータリアンの心に火をつけよう“Get the 

Joy of Rotary”～常に進化しよう！柔軟性 

多様性をもって～」 

本会議において、各クラブのテーマに基づいての

発表会を行います。発表内容は過去の活動報告 

または今後の活動計画などクラブで自由にテー

マを決めてください。 

発表順はクラブ創立順、持ち時間は各クラブ８分

以内。発表内容はUSBメモリの提出でも、パワー

ポイントで編集し当日報告者を立てるのでも構い

ません。 

2023年 1１月 2１日（火） 

ラグナガーデンホテル 羽衣の間 

登録開始 13：30 

本会議  14：00～17：20 

懇親会  18：00～20：00 

多くの皆さまのご参加をお願いいたします！ 

興朝カメラマン３日間 

ありがとうございました！ 

                      

 

 

 

 

 

 

 

１０月定例会予定 

4 日（水）理事会・定例会 

11 日（水）休会（祝日週） 

13 日（金）クラブ活性化 WS 

18 日（水）定例会 

25 日（水）ガバナー公式訪問 

 

クラブ活性化ワークショップへご参加

頂いた福谷副幹事。 

とても有意義な機会 

だったそうです。 

                      

 

 

 

 

 

 

 

朝晩、少し秋めいた空気が感じられるように 

なりましたが、残暑厳しく夏のお疲れが出る頃ですね。 

ゆがふいんさんのお食事は、珍しく麺。どうしても 

食欲が低下しがちな夏の終わり、やさしい気持ちになりました。いつも美味しいお食事ありがとうございます。 

♪それでこそロータリー 

どこで会っても やあと言おうよ 

見つけた時にゃ おいと呼ぼうよ 

遠い時には 手を振り合おうよ 

それでこそ ローロー ロータリー 

儀間敦夫委員 

久しぶりの SAA でしたね☆ 

好きな食べ物🍺ビールです 

(本人談) 

                      

 

 

 

 

 

 

 

                      

来月は、ガバナー公式訪問。11月は IMと 

皆さまのご協力をお願いします！ 


